



かやの木通信

【かやの木魂】

○かしこく ○やさしく ○たくましく

第1号 2019/04/9

発行責任者：校長 大石正文

入学・進級、おめでとうございます！

4月8日(月)、来賓の皆様方、6年生が見守る中、本年度新生生の入学式が行われました。本年度の新1年生は61名で、学級の数、2学級です。新しいお友達と手をつないで元気いっぱい、式場に入場してきた1年生の表情が、終始笑顔で輝いていたのが印象的でした。あいさつも元気よく、担任からの呼名にも元気いっぱいの返事をし、最後まで立派に式に臨むことができました。



校長からは、1年生に対して、「4つの約束：あいさつ、あんぜん、あさごはん、ありがとう」について話をしました。この4つは、高坂小学校の教育目標「かしこく やさしく たくましく」を目指して、お兄さんお姉さん達ががんばっていることで、1年生にもその仲間入りをしてほしいことです。また、参加した6年生には、1年生にやさしくし、高坂小の「伝統」を下級生に伝えていってほしいことを伝えました。

これに先立ち第1学期始業式では、校長より全校生に対し、全校児童397名が教育目標である「自ら学ぶかしこい子 心の豊かなやさしい子 心も体もたくましい子」を目指して、29名の教職員、お家の方、地域の方々とともに、203日の授業日を精一杯がんばろうという話をしました。また、桜は寒さを耐えるから春に美しく咲くということも話しました。新しい元号「令和」がいよいよ始まります。子ども一人一人の表情からも、新年度、心も新たに学校生活を送ろうという意気込みが感じられました。今年度も、教育目標の具現に向け、教職員一同精一杯取り組んでいきたいと考えておりますので、ご支援、ご協力をお願いいたします。【今年度の教職員をご紹介します。】

校長	大石 正文	4の1	松本 光里	かやのみ	折居 仁子
教頭	鈴木 一也	4の2	○田部 則子	専 科	澤田三登利
教務	田島 裕司	4の3	安達 奨	養護教諭	大平 幸子
1の1	高橋 美佳	5の1	坂本 一恵	主任主査	鈴木みのり
1の2	○児玉 晴美	5の2	○佐藤加代子	A L T	カイリーン・オウ
2の1	大杉亜由加	5の3	伊藤由里菜	A L T	サブリーナ・エストラーダ
2の2	○勝沼 美香	6の1	臼井 功	支 援 員	高萩 ^{ゆき} 敬子
2の3	遠藤 有香	6の2	○芳賀 重行	用 務 員	宗像 一美
3の1	志賀 健児	6の3	宮川真由香	用 務 員	川村 竹志
3の2	○伊藤安岐子		○は学年主任	学校司書	吉田 ^{みか} 美和

◆ 学年テーマを紹介します ◆

担任発表での様子。歓声を上げる子、思わずニコッとほほえむ子、誰もが新しい出会いを心待ちにしていたことがうかがえます。教職員一人一人もこの偶然で必然的な出会いを大切に、精一杯お子様の教育に努めてまいります。一年後のゴールを思い描きながら、それぞれの学年で求める子どもの姿を学年テーマに表しました。詳しくは、学年だよりや学級懇談等で！

- 第1学年「のびのび」
- 第2学年「きらきら」
- かやのみ「ひまわり」
- 第3学年「ピース」
- 第4学年「レインボー」
- 第5学年「サンシャイン」
- 第6学年「夢風船」

あわせて、学校だより「かやの木通信」も学校や子どもたちの様子や、学習指導要領改訂など教育改革の動向などをお知らせしていきます。お楽しみに。

登下校時の交通安全を！

今年の「春の全国交通安全運動」は、新元号「令和」となる5月11日（土）～20日（月）に実施されます。しかし、児童生徒の交通事故が最も多いこの時期（4月6日～12日）に、福島県交通安全協会では平成31年新入学（園）児童・園児の交通事故防止運動を実施しています。

ご存じのとおり、本校周辺は道幅が狭く見通しの悪い道路が多いこと、児童の通学路には道幅の狭い急なカーブ（高坂二丁目方面桜井の急カーブ）や変形交差点（内郷一中裏）が存在することなど、子どもたちの道路歩行に関しては危険な状況が数多く見られます。交通安全母の会、見守り隊や地域の皆様などのご協力により、子どもたちの安全な登下校にご協力をいただいておりますが、子どもたちには自分自身の安全を守る歩行の仕方を身に付けさせなければなりません。

本校児童の道路歩行には、次のような課題が見られます。

- 友達とのおしゃべりなどに夢中になると、道路を広がって歩くようになる。近づいてくる自動車などに注意が向かなくなる。
- 友達とふざけながら歩くうちに、道路にとび出すなどの急な動きが出てしまう。
- 迎えのお家の人を見つけたり、声をかけられたときに道路に飛び出してしまう。

こういった点については、学校でも繰り返し指導してまいります。ぜひご家庭におきましても、お住まいの通学路の実態に応じて具体的にお話しくくださいますようお願いいたします。

◆ 学校からの緊急連絡についてのお知らせ ◆

今年度も、遠足や運動会の実施の可否や、台風、大雪等の際の登下校への対応などの連絡において、引き続き、「グルリンメール」を積極的に活用していく予定です。

1年生児童の保護者の皆様には、お便りにてご案内いたしますので、新たな登録をお願いいたします。また、前年度までに登録をいただいている保護者の皆様にも、メールが届かないなどの状況がある場合には、学校（担任または教頭）まで連絡をお願いいたします。（後日、発信テストを行います。）

保護者の皆様への緊急連絡については、同時にホームページ（以下、HP）への掲載などの対応も行っていく予定です。判断が難しい状況の際には、メールやHPにて対応が発信されている場合もありますので、ご確認をお願いいたします。

尚、メール連絡やHPへの掲載がない場合には、その時点で行事や登下校等は、予定どおり・通常どおりに行うことと判断されているとご理解願います。